

出資金 10億まであと 700万円



あかるいまち 21

ホームページはこちら♪→<http://www.hch.coop/>

組合員活動ニュース No.658

2012年7月10日(火)

広島中央保健生活協同組合

組織部 TEL082-532-1264

FAX082-532-1267

7月初め、「残高通知」を全組合員に発送しました。連日、脱退希望の電話が鳴り響いています…が、残高通知に同封した増資のお願いチラシ効果で、先週1週間で65件の増資(毎月の積立増資は除く)がありました☆なかには10万円の増資も!

現在、皆様からお預かりしている出資金総額ご存じですか!? 9億9300万円と、大台の10億円まであと700万円。生協けんこうプラザがオープンしたこの7月で大台を達成していきましょう!!



祝おう「生協けんこうプラザ」の完成! めざそう仲間ふやし毎月200人!! 繋げよう「新福島生協病院」建設!!!

	年間目標	7/9の成果	今月の到達 (7/1~7/9)	今年度の到達 (4/1~7/9)	目標達成率
仲間ふやし(人)	3,000	7	35	383	12.7%
出資金ふやし(千円)	220,000	315	2,998	27,264	12.4%

子育て応援企画第3弾 「気になる子どもの理解と支援」



【山根希代子先生】

7月7日(土)、生協けんこうプラザ5階にて 子育て応援企画第3弾を開催しました。今回は広島市西部子ども療育センター所長の山根希代子先生をお招きし、「気になる子どもの理解と支援」というテーマで講演頂きました。

真新しい生協けんこうプラザに48名(運営含)が参加しました。保育の利用も15名と多かったです。子ども達は広い多目的ホールで走り回っていました。



山根先生の講演では、子ども自身が「自分は大切にされているんだ、かけがえのない存在なんだ」という自尊心を保てるように、愛情を注ぐことが大切だというお話が印象的でした。これは気になる子どもだけでなく、子ども全てに言えることですね。アンケートには、「もっと時間をかけてお話を聞きたかった」という感想がたくさん寄せられるなど、要求の高さが伺えました。



【会場の様子】

講演会終了後には、山根先生のご厚意で「子どもの発達相談会」を行いました。

明日開催!! 認知症学習会(生協けんこうプラザ5階)

7月11日(水)14時から生協けんこうプラザ5階にて「認知症学習会」を開催します! 申込忘れの方は急いで生協組織部へご連絡ください。なお、今回都合のつかなかった方のために、7/25 南観音公民館(14時開始)、8/1 西区民文化センター(14時開始)の2会場をご用意しております。「家族や親せき、ご近所に認知症の方がいるけど接し方がわからない。」「何かお手伝いできることはないか」ということはないですか? まずは認知症について正しく学ぶことから始めていきましょう♪ 協同組合がよりよい社会を築きます



広島中央保健生活協同組合